

Communiqué de presse M. Jean-Pierre SUEUR, sénateur du Loiret, s'est rendu ce mardi 23 novembre au siège de THALES AIR DEFENCE, rue de Villiers à NEUILLY SUR SEINE, pour apporter son soutien aux salariés des entreprises de ce groupe, qui y étaient venus à l'invitation de l'ensemble des organisations syndicales.

S'adressant aux salariés présents, dont beaucoup venaient de l'établissement de Fleury-les-Aubrais, M. Jean-Pierre SUEUR a déclaré : « L'entreprise Thalès de Fleury-les-Aubrais est très compétitive. Les résultats du groupe Thalès Air Defence sont positifs. La valeur ajoutée du groupe par salarié est en augmentation. Dans ces conditions, je pense qu'il est injustifié de supprimer 74 emplois, comme cela a été annoncé. J'apporte mon soutien aux salariés qui se battent pour l'emploi. L'avenir de l'entreprise passe, en particulier, par l'accroissement de la recherche-développement au sein de l'entreprise qui doit s'appuyer sur les qualifications et les compétences des salariés, plutôt que de les licencier ».

Télécharger le communiqué au format pdf.

[Télécharger le fichier](#)

Thème : EMPLOI